



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	21 September 2023	Media	Koran Padang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	suger/ant

Harian Umum

KORAN PADANG

Berani Menyampaikan Santun Mengkritis

HARI : Korot

TANGGAL : 21 September 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pemko Pariaman Kirim Tujuh Pemuda Ikuti Pelatihan di Medan

PARIAMAN, KP - Pemko Pariaman mengirimkan tujuh pemuda di daerah itu untuk mengikuti Pelatihan Berbasis Kompetensi Boarding di Balai Besar Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (BBPVP) Medan guna meningkatkan ekonomi masyarakat di daerah itu.

"Hari ini (kemarin - red) kita lepas 7 orang pemuda dan pemudi mengikuti pelatihan. Semua biaya pelatihan ditanggung pihak BBPVP Medan," kata Wali Kota Pariaman Genius Umar di Pariaman, Rabu (20/9).

Ia mengatakan, selama 45 hari pemuda tersebut akan mengikuti pelatihan sesuai dengan permintaan yang terdiri dari satu orang juru coffee roasting, satu orang bakery, dua orang barber, satu orang juru ukur, dan 2 orang plate welder smaw 3g-up/pf.

Menurutnya, dengan keahlian yang didapatkan pemuda tersebut maka mereka dapat memasuki dunia usaha dan industri yang akhirnya berdampak pada peningkatan perekonomian.

Oleh karena itu, lanjutnya, setiap pemuda yang dikirimkan oleh Pemko Pariaman untuk mengikuti pelatihan di balai pelatihan kerja yang telah menjalin kerjasama dengan daerah itu dim-

inta untuk serius mengikuti kegiatan sehingga dapat menguasai keahlian yang dipelajari.

"Kami telah banyak menjalin kerjasama dengan berbagai perusahaan dan balai pelatihan, salah satunya kerjasama dengan BBPVP Medan. Tujuannya untuk mengentaskan angka kemiskinan di Pariaman," katanya.

Terbaru, Pemko Pariaman menjalin kerjasama dengan Balai Pelatihan Vokasi dan Produktivitas Padang, Direktorat Jenderal (Dirjen) Pembinaan Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (PPVP) Kementerian Tenaga Kerja (Kemenaker) RI terkait pelatihan pengelasan pada Senin (18/9).

Sebelumnya, Pemko Pariaman mengirim 122 warganya untuk mengikuti pelatihan keahlian sepanjang 2022 guna memberikan peluang kesempatan kerja bagi warga miskin di daerah itu.

"Jenis pelatihannya disesuaikan dengan permintaan mereka. Sedangkan sumber dana pelak-

174

